

Boletín Número 63

Toluca, México, a 30 de marzo de 2014.

IEEM REALIZA CON ÉXITO LA 3ª CARRERA DEPORTIVA POR LA DEMOCRACIA

- En el marco de las actividades conmemorativas de sus 18 años de vida institucional, el Instituto Electoral del Estado de México organizó la 3ª Carrera Deportiva por la Democracia de 5 y 10 kilómetros, en la que participaron más de 2 mil corredores.

En el marco de las actividades conmemorativas de sus 18 años de vida institucional, el Instituto Electoral del Estado de México organizó la 3ª Carrera Deportiva por la Democracia de 5 y 10 kilómetros, en la que más de 2 mil participantes acompañados de familiares, amigos y vecinos se dieron cita en esta actividad cívica y deportiva para sumarse a la importante tarea de promoción de la cultura política, la práctica de valores democráticos, la participación ciudadana, el sano esparcimiento y la convivencia familiar, así como coadyuvar a impulsar el deporte de recreación y de competencia.

En punto de las 9:00 horas, el Consejero Presidente del IEEM, Jesús Castillo Sandoval, dio el disparo de salida para la carrera de 5 kilómetros y minutos después, en forma conjunta, hicieron lo propio el Consejero Presidente y el Consejero Electoral, Juan Salvador V. Hernández Flores, para la modalidad de 10 kilómetros, cuyos trayectos fueron recorridos con entusiasmo por los participantes para coadyuvar en este tipo de actividades que también buscan construir ciudadanía.

Previamente al inicio de la carrera, el Consejero Electoral y Presidente de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM, Arturo Bolio Cerdán, dio la bienvenida a todos los asistentes y agradeció la participación de los deportistas, reconociendo el esfuerzo y determinación de atletas con capacidades diferentes que por primera vez participaron en la 3ª Carrera Deportiva por la Democracia de 5 y 10 kilómetros, así como la de 191 corredores provenientes de otras entidades del país y de todos los participantes originarios de diversos municipios y regiones del Estado de México.

Asimismo, Bolio Cerdán reconoció y agradeció a las instituciones y organizaciones que brindaron su invaluable apoyo al IEEM en la coordinación y logística para la celebración de esta importante actividad, entre éstas, el Instituto Mexiquense de Cultura Física y Deporte (IMCUFIDE), los IMCUFIDE de Metepec y Toluca, la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMex), la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), la Promotora del Parque Vicente Guerrero (PAVIGUE), a las Direcciones de Seguridad Pública y Tránsito y de Protección Civil de los Ayuntamientos de Toluca y Metepec, así como a la Dirección de Protección Civil del Gobierno del Estado de México, con quienes el IEEM estableció una adecuada colaboración interinstitucional.

"2014. Año de los Tratados de Teoloyucan"

La ceremonia de premiación estuvo a cargo del Consejero Presidente del IEEM, Jesús Castillo Sandoval, del Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán, así como del Secretario Ejecutivo General, Francisco Javier López Corral y de Rafael Plutarco Garduño García, Director de Capacitación, en la que los ganadores en la categoría de los 5 kilómetros fueron:

Lugar	Rama	
	Femenil	Varonil
1°	Stephanie Miranda Rodríguez	Roberto Arteaga Loyola
2°	Hilda Ramírez Peralta	José Antonio Olivares Alejándrez
3°	Penélope Lona Guerrero	Pablo Andrés Molina González

En la categoría de los 10 kilómetros los ganadores fueron:

LUGAR	CATEGORÍA FEMENIL			
	JUVENIL	LIBRE	MASTER	VETERANAS
1°	Salma Arlette Rivera Rivero	Liliana Cruz Valdez	Dulce María Rodríguez de la Cruz	María Victoria Cuevas Chávez
2°	Diana Vanesa Hinojosa Olivares	Zaira Yareli Rivera Rivero	Alicia Rodríguez Zaldivar	Lucía Trujillo Pedraza
3°	Itzihuarit Verónica Acosta Huerta	Lorena Arriaga Francisco	María Isabel Carrillo Luz	Gloria Calderón García

LUGAR	CATEGORÍA VARONIL			
	JUVENIL	LIBRE	MASTER	VETERANOS
1°	Emmanuel Ángel Reyes Montes	Juan Carlos González Montes	Bernardo Díaz Ortiz	Martín Mondragón Ávila
2°	Sergio Carera Pineda	Juan Carlos Romero León	Alejandro Escandón González	Salvador González Conzuelo
3°	Diego Anguiano Pérez	Jairo Josehp González González	Ricardo Núñez Leyva	Aurelio González Azótea

Participaron en la carrera Consejeros Electorales, directivos y servidores públicos electorales del IEEM, así como representantes de los partidos políticos y, como en las dos ediciones anteriores, de nueva cuenta el Instituto generó las condiciones necesarias para garantizar el desarrollo de esta actividad cívica y deportiva que estuvo bajo la coordinación de la Dirección de Capacitación del Instituto, a cargo de Rafael Plutarco Garduño García, a efecto de coadyuvar a construir ciudadanía a través de la promoción y difusión de la cultura política, la práctica de valores democráticos, el deporte, la sana convivencia, la participación y la educación cívica.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 7 12 4336 ■ www.ieem.org.mx